

## **El Euzkalduna empató en Amara**

*El Diario Vasco*, [1946-09-30].

Es mal terreno el de Amara con tiempo seco y un poco pero el barrizal que se forma si llueve. Desde el principio temimos que el fuerte hándicap de jugar con diez jugadores y el inevitable cambio de puestos pudiera perjudicarnos de manera decisiva, pero el entusiasmo derrochado desde el momento inicial y del que Arrieta fue enérgica cabeza, nos dio un margen tranquilizador de 2-0 que antes del descanso iba a convertirse en el 2-1 con que terminó la primera mitad. En el segundo tiempo, el cansancio no permitió a nuestro conjunto traducir en goles algunas buenas ocasiones y el Urumea logró marcar dos más, quedando 2-3 diez minutos antes de terminar el encuentro. Adarraga logró marcar en dudoso offside el tercero para el Euzkalduna que no fue válido, encargándose Goicoechea de marcar el del empate poco después. Un reñido encuentro que pudo decidirse por los andoaindarras de no existir la falta de un jugador. Deficiente el arbitraje de Munguía.